



Entrevista

Mariana Gómez del Campo (Diputada – PAN)

“Los diputados de Acción Nacional estamos impulsando que vaya a comparecer a la Comisión de Radio y Televisión, (Jenaro Villamil), para que nos explique qué es lo que está pasando con estos contratos, porque él salió muy valiente a decir en twitter que por supuesto eran puras mentiras. Necesitamos que lo demuestre en papelito. Creo que ha hecho las cosas bastante mal, pero es muy típico de este gobierno morenista que hagan de las suyas, que muestren su corrupción y su cinismo. Después de la comparecencia que solicité el día de ayer, estoy con toda la disposición para presentar las denuncias correspondientes”.

https://drive.google.com/file/d/1P02rn7ozJmkjBnWn_f2lzpCGxpQ5m18g/view